



CONMEMORAN EL DÍA D

Biden y Macron refrendan apoyo a Kiev y su lucha contra la tiranía

La gran ausente en el acto es Rusia, pese al precio que pagó la Unión Soviética en la guerra, con 27 millones de muertos

Es detenido en Moscú un ciudadano francés acusado de espionaje

OMAHA BEACH
AGENCIAS

Los presidentes de Estados Unidos, Joe Biden, y de Francia, Emmanuel Macron, reafirmaron, en los festejos por el 80° aniversario del desembarco de Normandía, su apoyo a Ucrania ante la invasión de Rusia.

En su discurso en el cementerio estadounidense de Colleville sur Mer, Biden señaló que “la democracia está más amenazada que nunca”. Prometió seguir defendiendo a Ucrania para evitar que caiga bajo el yugo ruso.

Durante la ceremonia, insistió en que “no podemos plegarnos ante los dictadores” y en que, si se hiciera, se estaría olvidando lo que ocurrió con la liberación de Europa del régimen nazi hace 80 años.

“¿Estamos dispuestos a levantarnos contra la tiranía, a defender la democracia y la libertad? La res-

puesta sólo puede ser sí”, señaló, después de subrayar que ceder ante los agresores “es impensable”.

Macron afirmó que “no flaquearemos” en el apoyo a Ucrania, durante una ceremonia a la que asistieron los líderes occidentales que dedicaron una ovación al mandatario ucraniano, Volodímir Zelenski.

“Agradezco al pueblo ucraniano por su valentía. Aquí estamos para apoyarlos”, agregó Macron durante su discurso ante Biden, el rey británico, Carlos III, y el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, cuyas tropas desembarcaron el 6 de junio de 1944 en las playas de Normandía, Francia.

La gran ausente de la conmemoración es Rusia. Pese al alto precio que pagó la Unión Soviética en la victoria final (27 millones de muertos civiles y militares), el presidente ruso, Vladímir Putin, no fue invitado, por su invasión de Ucrania.

Macron anunció que Francia le dará a Ucrania aviones Mirage para defenderse de la agresión rusa. Ade-

más, empezará a entrenar pilotos ucranianos.

Reiteró que Kiev debe poder usar armas dadas por sus aliados occidentales para atacar objetivos militares rusos y “neutralizar a los puntos desde los cuales (el país) está siendo atacado”.

“ESPÍA” FRANCÉS

Rusia detuvo a un ciudadano francés acusado de recopilar información sobre cuestiones militares, informó la agencia estatal rusa a cargo de investigaciones penales, una medida que se produce en un momento en que las relaciones entre Rusia y Francia se han vuelto cada vez más tensas a causa de los combates en Ucrania.

La agencia de noticias estatal rusa Tass identificó al ciudadano francés detenido como Laurent Vinatier, empleado del Centro para el Diálogo Humanitario (HD, por sus siglas en inglés), una organización no gubernamental con sede en Ginebra.

160

MIL soldados aliados irrumpieron en Normandía, en junio de 1944.



“No podemos plegarnos ante los dictadores”

JOE BIDEN Presidente de EU

“Agradezco al pueblo ucraniano por su valentía. Aquí estamos para apoyarlos”

EMMANUEL MACRON Presidente de Francia



Acto. Brigitte Macron, Emmanuel Macron, Joe Biden y Jill Biden, ayer.

EFE